

SUMMARY

KELENGKAPAN RESUME MEDIS DITINJAU DARI SEGI HUKUM DI RUMAH SAKIT KANKER DHARMAIS JAKARTA

Created by ELSI NOVARITA

Subject : DI RUMAH SAKIT KANKER DHARMAIS JAKARTA

Subject Alt : KESEHATAN

Keyword : RESUME MEDIS ; SEGI HUKUM

Description :

Rekam Medis mempunyai pengertian yang sangat luas bukan hanya sekedar kegiatan pencatatan saja. Rekam Medis mempunyai pengertian sebagai penyelenggaraan Rekam Medis yang menyangkut upaya perlindungan hukum kepada pemberi pelayanan termasuk lembaga rumah sakit, dokter, pasien, dimana Rekam Medis memegang peranan yang sangat penting.

Salah satu kegunaan Rekam Medis adalah aspek legal, artinya Rekam Medis dapat dipergunakan sebagai bukti di pengadilan. Rekam Medis harus diisi oleh tenaga kesehatan dengan lengkap dan akurat.

Tujuan dari studi kasus ini adalah untuk memperoleh gambaran mengenai kelengkapan resume medis dari segi hukum.

Adapun metode yang dipakai adalah metode deskriptif, yaitu dengan pengumpulan data dengan mengamati langsung pada tujuan penelitian yang dilakukan dengan cara survey langsung yang digunakan check list pada table untuk mengetahui kelengkapan ringkasan pasien pulang dalam bentuk angka dan persentase.

Data yang terkumpul kemudian di susun, diolah, dan disajikan dalam bentuk laporan. Dengan adanya metode tersebut akan membuktikan apakah terdapat kurang lengkap pencatatan pada ringkasan pasien pulang.

Hasil penelitian dan pembahasan mengenai kelengkapan resume medis ditinjau dari segi hukum di Rumah Sakit Kanker Dharmais, Selama bulan Agustus 2007. Kelengkapan ringkasan pasien pulang resume, yang dapat digunakan adalah Nama, No.Rekam Medis, Umur, Jenis Kelamin, Dokter yang merawat, ruang/Lt/Kls, Tgl Masuk, Tgl Keluar, Diagnosa Masuk, Diagnosa Keluar, Riwayat Penyakit yang penting, Pemeriksaan fisik saat pulang, Pemeriksaan penunjang yang penting, Tindakan dan pengobatan yang sudah dilaksanakan, Rencana Tindakan/Pengobatan Lanjut, Kontrol Kembali, Tanda tangan dan nama jelas Dokter.

Pada analisis kurang lengkap pasien yang paling banyak kurang lengkapannya adalah variabel diagnosa masuk, tindakan dan pengobatan yang sudah dilaksanakan, rencana tindakan/pengobatan lanjut, kontrol kembali, dan NIP dokter.

Saran dan masukan dari penulis untuk meningkatkan` kualitas yang di berikan Rumah Sakit Kanker Dharmais, Sebaiknya pihak Unit Rekam Medis dan Rumah Sakit mengadakan pertemuan antara para praktisi kesehatan dengan petugas Rekam Medis tentang pentingnya kelengkapan pencatatan pada ringkasan pasien pulang, karena apabila formulir tersebut diisi dengan dengan lengkap akan menjadikan data

yang berkualitas dan akurat bisa meningkatkan mutu Rumah Sakit. Tingkatkan komunikasi yang baik antara pihak manajemen Rumah Sakit, dokter, perawat, dan petugas pendaftaran dengan petugas Rekam Medis agar selalu melengkapi pencatat medik pasien khususnya untuk menghindari suatu tuntutan kepada rumah sakit dari pasien. Dan bisa meningkatkan kualitas yang didapat dari rumah sakit Kanker Dharmais sudah memenuhi standar sesuai yang di janjikan pihak Rumah Sakit.

Dengan demikian dalam upaya untuk mengurangi kekurang lengkapan resume medis, yang perlu dilakukan adalah perlu di tekankan lagi kepada petugas kesehatan yang untuk mengisi ringkasan pasien pulang secara lengkap dan detail.

Date Create : 10/01/2015
Type : Text
Format : pdf
Language : Indonesian
Identifier : UEU-NonDegree-PKL200436038_ENA
Collection : PKL200436038_ENA
Source : LAPORAN PRAKTIK KERJA LAPANGAN,2007
Relation Collection FAKULTAS ILMU KESEHATAN
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : COPYRIGHT@2007

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor